

Das Zentralkomitee an Armeegeneral Tschuikow

Hochverehrter Genosse Armeegeneral!

Zum 35. Jahrestag der Sowjetarmee übermittelt Ihnen das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands die herzlichsten Glückwünsche und brüderliche Kampfesgrüße. Das deutsche Volk verdankt der heroischen Sowjetarmee die Befreiung von faschistischer Knechtschaft. Durch die Opfer der Sowjetarmee wurde in einem großen Teil Deutschlands der Weg frei gemacht für die Schaffung einer demokratischen Ordnung.

Den ruhmreichen Jahrestag der siegreichen Sowjetarmee begehen die Völker der Sowjetunion zusammen mit Millionen einfacher, friedliebender, arbeitender Menschen in der ganzen Welt. Sie haben erkannt, daß die im erbitterten Kampf gegen den Imperialismus von Lenin und Stalin geschaffene Sowjetarmee eine wahrhafte Armee der Verteidigung des Friedens ist, die getreu die Interessen der Werktätigen verteidigt und die sich von der hohen Idee der Freundschaft zwischen den Völkern leiten läßt.

Im deutschen Volk, das der Sowjetarmee zu ständigem Dank verpflichtet ist, wächst die Zahl der patriotischen Kräfte, die von Haß gegen den amerikanischen Imperialismus und seine westdeutschen Komplizen erfüllt sind, und es wächst, die innere Verbundenheit und Liebe zur ruhmreichen Sowjetarmee als der starken Kraft, die das Bollwerk des Weltfriedens, die Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken, schützt.

Am 35. Jahrestag der Sowjetarmee gelobt die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands, der Vortrupp der deutschen Arbeiterklasse und aller patriotischen Kräfte, ihre Mitglieder und darüber hinaus die werktätigen Massen zur Bereitschaft zu erziehen, die Heimat mit allen Mitteln gegen die kriegslüsternen Imperialisten zu verteidigen. Wir geloben, die Arbeiterklasse und die Werktätigen, vor allem die Jugend, zu mutigen Kämpfern für die Sache der Erhaltung des Friedens zu erziehen, die stets zur Arbeit und zur Verteidigung der Hei-